

Mediación de Sedatu es clave en proyectos: Robles (El Financiero 23/08/16)

Mediación de Sedatu es clave en proyectos: Robles (El Financiero 23/08/16) REDACCIÓN

economia@elfinanciero.com.mx Martes, 23 de agosto de 2016 La dependencia apoya a conseguir las contraprestaciones de los propietarios. La actividad energética requiere del acceso al suelo y al subsuelo para desarrollarse, de ahí la importancia de la participación de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) para detonar proyectos energéticos productivos, afirmó la secretaria Rosario Robles Berlanga al dictar la conferencia magistral 'Mediación, Aplicación, Uso y Ocupación Superficial del Suelo para Proyectos Energéticos'. La titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, aseguró que este nuevo marco de la Reforma Energética otorga a la Sedatu la responsabilidad de fungir como mediador para contribuir a que los proyectos energéticos accedan a la tierra cubriendo a los propietarios y titulares la justa contraprestación. Ante alumnos, catedráticos y autoridades de la Universidad Panamericana (UP) de la Ciudad de México, Robles dijo que la tierra desde el punto de vista de la Reforma Energética o de la inversión energética, adquiere una importancia significativa, por eso -destacó- "tenemos que conciliar y encontrar los mecanismos que nos permitan generar justicia social para los que son dueños de la tierra y al mismo tiempo propiciar las inversiones del desarrollo económico del país". La responsable de la política de ordenamiento urbano y territorial en el país aseguró que el siglo XXI es el de la Reforma Urbana, porque hoy debemos contar con "una Secretaría que recuperara la política nacional de desarrollo urbano, la política nacional de ordenamiento del territorio y que asumiera que ocho de cada 10 mexicanos vivimos en las ciudades". En su exposición, la titular de la Sedatu destacó la importancia que han tenido las reformas que ha realizado el presidente Enrique Peña Nieto, una de ellas la Energética, en la que sobresale la relevancia que tiene en el mundo actual desde nuevas tecnologías, carreras profesionales hasta proyectos de desarrollo en beneficio de los mexicanos, dijo. Rosario Robles explicó que el rol de la dependencia en este escenario es habilitar el uso de la tierra que requieran actividades específicas de las industrias de hidrocarburos y eléctrica, para contribuir así al uso óptimo del territorio. La funcionaria anunció que con el apoyo de la UP se instalarán mesas de diálogo para el uso del suelo en materia energética, a fin de que 60 funcionarios de la Secretaría sean capacitados, formados como mediadores en este marco regulatorio para el desarrollo del país.

Créditos para energía solar Para fomentar la transición a hogares energéticamente eficientes y sustentables, ayer los titulares de Sedatu y de Energía (Sener), Pedro Joaquín Coldwell, lanzaron el Programa de Mejoramiento Integral Sustentable en Vivienda Existente. En su intervención, Coldwell señaló que el programa consiste en otorgar créditos por hasta 50 mil pesos a tasas preferenciales a las familias que tengan ingresos de hasta cinco salarios mínimos, con lo cual podrán adquirir equipos como calentadores solares o a base de gas, aires acondicionados, equipos de iluminación eficiente, ventanas térmicas, envolventes térmicos, películas de control solar; y por primera vez en México, la instalación de paneles fotovoltaicos en hogares de bajos ingresos. Robles Berlanga destacó el trabajo conjunto entre las Secretarías de Hacienda, Energía y de la Sedatu, para concretar acciones en beneficio de las y los mexicanos.